
ATA Nº 01/2018 – COLEGIADO DE DEFESA CIVIL 

 

Aos oito dias do mês de fevereiro do corrente, reuniram-se nas dependências do CIGERD em 

Canoinhas os municípios que compõe a defesa civil da região da Amplanorte conforme lista de 

presença. Gonzaga deu boas vindas a todos e disse que foi discutida a pauta com o 

coordenador regional. Como primeiro item de pauta referente ao comprometimento do 

grupo, e como foi abordado referente às reuniões foi centralizado em Canoinhas e Mafra. 

Gonzaga pediu que o colegiado se comprometesse. Edson agradeceu os presentes e disse que 

precisam ser  responsáveis, e disse para reforçar o compromisso, pois precisa saber referente 

aos eventos, pedindo o fedbeck, pediu transparência e retorno dos mesmos. Gonzaga falou 

que a secretaria da defesa civil só vai funcionar em conjunto com as outras secretarias, e 

referente aos NUPDECS falou para conciliar as reuniões com os pais dos alunos nas escolas. 

Gonzaga pediu para olharem os radares para repassarem as informações. Edson propôs que os 

municípios visitem o CIGERD pelo menos uma vês por mês, para colocar estratégias  e 

planejamento. Como segundo item de pauta, referente ao fedbeek, Gonzaga pediu para 

estabelecer uma rotina de respostas, propôs em a cada 3 horas dar respostas quando houver 

evento. Edson disse que fazemos parte de um sistema nacional, e por isso precisa do apoio de 

todos, pois vai ser movimentado. Gonzaga falou para publicarem no site da Amplanorte na aba 

da Umdecplan, para dar mais sustentabilidade aos trabalhos feitos. Edson falou sobre o SISDC, 

sendo uma ferramenta facilitadora de gestão de desastres do antes e após, apresentando o 

sistema. Ficou acordado que os municípios repassariam os relatórios para colocarem no site da 

Amplanorte. Referente ao LABRED, dia 21/02 tem reunião com o Mario Freitas – 08h30 as 

17h00 referente a planilha, Edson pediu para a Amplanorte encaminhar um ofício para que 

todos compareçam. Gonzaga pediu comprometimento para que todos preencham a planilha, 

Edson pediu para trazer os documentos. Edson falou da estratégia do seminário, da 

importância da participação.  Como próximo item de pauta referente aos cronogramas das 

atividades, foi acordado que as reuniões serão mensais na primeira terça da primeira semana, 

intercalando em Mafra e Canoinhas. A capacitação sobre produtos perigosos será no dia 20/03 

em Mafra a parte teórica e no dia 22/03 a parte prática. E no dia 31/07 tem previsão para o 

sumulado de produtos perigosos em parceria com a auto pista. Sobre o CPRM , setorização de 

risco, o estado está investindo no mínimo 400 mil reais por município. Edson repassou que o 

estado investiu e que nos próximos dias estarão na região para o diagnóstico. Ficou para o dia 

21/02 a eleição da diretoria e também para trazer o cartão de pagamento de defesa civil.Nada 

mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião. 



 

SUGESTÃO CALENDÁRIO REUNIÕES 

 

06/03/2018 Mafra 

03/04/2018 Canoinhas 

08/05/2018 Mafra 

05/06/2018 Canoinhas 

03/07/2018 Mafra 

07/08/2018 Canoinhas 

04/09/2018 Mafra 

02/10/2018 Canoinhas 

06/11/2018 Mafra 

04/12/2018 Canoinhas 

 

 


